

Refrigerador Bosch KGN49XI30

buen modelo, me gustes un tamaño estándar por dinero más que cuerdo con buena calidad de refrigeración. Bajo la calidad del enfriamiento, presentar la vida útil de los productos en el refrigerador más barato de este. La diferencia es muy grande, para los escépticos podéis comprobarlo... os sorprenderá que la comida se puede conservar 5-6 días más que en la nevera más barata.

buen modelo, me gusta. Creo que a la hora de comprar un frigorífico para el hogar, todo el mundo piensa en la fiabilidad. A menudo puede cambiarse de ropa, comprar nuevos teléfonos inteligentes, volver a pegar y volver a pintar el papel tapiz, pero un refrigerador se compra por un año y nadie lo cambia así, sin una buena razón. Te acostumbras a un buen refrigerador y lo usas con placer, uno malo puede envenenar notablemente la vida durante meses. Así que creo que es una estupidez ahorrar en la compra de una parte tan importante de los electrodomésticos de cocina. Bosch es caro, pero este es un nivel de calidad garantizado de manera confiable.